
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1099/2010 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betref-

fend Freizeitgelände für Drachenflieger (SPD) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Flächen der „Drachenwiese“ sind größtenteils in Privateigentum. Sie wurden 

vom Finther Reit- und Fahrverein gepachtet und bisher insbesondere für das jähr-

lich stattfindende Vereinsfest genutzt. 

 

Der Verein beabsichtigt nun, die Flächen als Pferdekoppeln zu nutzen. 

 

Ich bitte Sie, den Ortsbeirat darüber zu informieren. 

 

Mainz, 18.06.2010 

 

gez. Reichel 

 

Wolfgang Reichel 

Beigeordneter 

 


